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四日市西警察署協議会議事録

令和４年度第２回四日市西警察署協議会

日 時 令和４年９月29日（木）午後１時30分～午後２時45分
場 所 四日市西警察署３階会議室

１ 警察署協議会委員 ６名
尾賀久夫委員、川嶋和美委員、黒田優佳委員、

出 席 者 高木美紀子委員、萩村浩史委員、松岡篤委員
２ 警察署 ７名

署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、
刑事課長、交通課長

傍聴者数 なし

公開・非公開の別 公開

議 事 概 要

１ 警察署協議会会長挨拶
２ 警察署長挨拶
３ 管内の治安情勢について
４ 前回質疑への回答（刑事課長）

(１) 外国人犯罪情勢について
ア 県内の状況（８月末現在）

刑法犯（窃盗、強盗・放火等凶悪犯罪を含む）は、47件発生して
おり、42人を検挙している。
特別法犯（不法残留、覚せい剤・大麻等薬物犯罪等）は40件発生

しており、28人検挙している。
罪種別の特徴については、刑法犯では窃盗罪が多くを占め、次い

で暴行罪、傷害罪等の粗暴犯罪が多い。
特別法犯では不法残留等の出入国管理及び難民認定法違反が最も

多く、次いで薬物犯罪が多い。
国籍別の検挙状況は、刑法犯ではブラジル国籍が最も多く、特別

法犯ではベトナム国籍が最も多い。
イ 管内の状況（８月末現在）

刑法犯（傷害、窃盗等）が３件発生しており、４名を検挙している。
(２) 県内の薬物犯罪の取締状況について（８月末現在）

覚醒剤に関する犯罪は61件発生しており、30人を検挙し、内３人が
外国人である。
その他の薬物犯については、30件発生しており、６人を検挙している。

５ 特殊詐欺防止に係る実演等
(１) 特殊詐欺発生状況について
(２) 四日市北・南・西警察署で発生した特殊詐欺の手口紹介
(３) 詐欺被害防止対策
(４) 自動通話録音警告機について
(５) 実演

６ 協議内容
(１) 自動通話録音警告機の取扱方法について
＜委員＞ 自動通話録音警告機で録音した内容を聞く時の作業は複雑
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ではないか。
【生活安全課長】 最初の設定時のみ暗証番号の入力が必要であるが、

その後は再生ボタンを長押しするだけで内容を確認できる。
(２) 子供の安全対策について
＜委員＞ 警察はどのようにして子供の安全対策を行っているのか。

また、親として子供を守る上で把握しておくべきことは何か。
【生活安全課長】 毎週水曜日には生活安全課員、地域課員が通学路

で「見守り活動」を行っている。
また、現在防犯カメラの設置はないが必要性が認められる

場所については、菰野町、四日市市に対して、カメラの設置
を要望している。
保護者には「絆メール」により犯罪情報を提供し、注意を

促している。
学校でのいじめ、トラブルについても警察に相談していた

だければ対応していく。
(３) 安全運転管理者への指導について
＜委員＞ 子供の通園バスの事故が散見されるが、運転手の資格の点

検や運転指導はしているのか。
【交通課長】 企業、学校、団体の安全運転管理者に対して年に１回、

又は個別に指導を行っている。
幼稚園・保育園にはチャイルドシートの着用を促し、保護

者に対して交通事故防止の運転教養を行っている。
秋の交通安全運動では、菰野町内の保育園に対し、交通安

全指導とチャイルドシートの着用を呼び掛けた。
また、広報誌を活用し、管内の住民に広く呼び掛けている。

(４) 振り込め詐欺について
＜委員＞ 先日、ＡＴＭの前で老人がお金を引き出せないと立ち往生

していた。
一日に引き出せる金額は自由に設定できるのか。

【署長】 金融機関が防犯対策として引き出し限度額を設定できるよ
うにしていることがある。

＜委員＞ 振り込みの手続きをする際に複雑な操作が設けられている
ようであるがどうか。

【地域課長】 私が銀行で振り込みの手続きをした際、一日の振り込
みと出金の限度額をいくらに設定するか問われたことがある。
これは金融機関による特殊詐欺の被害防止対策である。

(５) 広報紙の活用について
＜委員＞ 「西警だより」をいつも読んでいる。

防犯対策等が載せられているので、各地域で積極的に回覧
してもらいたい。

(６) 動物の死骸の対処について
＜委員＞ 道路上に動物の死骸を見つけたときはどこに通報すればい

いのか。
【交通課長】 道路上で鹿、たぬき、いたち等の動物の死骸を発見し

た場合は、道路上の障害物になるので、国道は四日市建設事
務所、市道、町道の場合は四日市市、菰野町が死骸処理を担
当する。
まず警察に通報いただければ各機関と連携して対応する。

備 考 報道機関１社（中日新聞）１名


